

"CONEXIÓN CONTEMPORÁNEA ENTRE CIRCO Y LAND ART"

Marzo 22-31 (2024)



Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union



Introducción:

Conexión contemporánea entre circo y land art, es un proyecto de intercambio europeo que pretende reunir a jóvenes de Grecia, Italia y España, para disfrutar de un intercambio intercultural entre el circo y el land art.

Circompay presenta una idea de proyecto que engloba diferentes ramas artísticas con la intención de generar un espacio de colaboración europea, donde exista una convivencia y un intercambio de valores y conocimientos, donde aprender y disfrutar rodeado de naturaleza.

Objetivos:

Entre nuestros principales objetivos a alcanzar durante la convivencia podemos destacar:

- Trabajar en un espacio de convivencia, respeto y empatía, un lugar donde poder expresarse y escuchar, aprendiendo de los demás.
- Mostrar un ambiente de concienciación con el medio ambiente, el impacto del consumismo y la importancia de la reutilización y el reciclaje.
- Transmitir y educar en valores éticos y sociales a través de los diferentes talleres y actividades ofrecidas.
- Generar una serie de recursos que amplíen la gama de medios y habilidades enfocados a la formación y el entorno laboral.

Descripción de las actividades:

El propósito de este proyecto es poder compartir diferentes experiencias de un carácter artístico, a través de algunas disciplinas artísticas y circenses como los malabares, equilibrio, acrobacia aérea, pintura, escultura, dibujo, etc. Creando así un ambiente de contacto directo que permita la formación y educación acorde a un crecimiento sostenible. El conjunto de dinámicas y talleres que se llevarán a cabo pretenden ofrecer una variedad de posibilidades de expresión dignas de ser mostradas al público, por lo que como registro final del intercambio, se propone la opción de realizar una exposición abierta con el conjunto de piezas y/o una muestra circense. Una forma no sólo de captar una experiencia, sino también de transmitir una serie de matices que son intrínsecos al aprendizaje de las diferentes especialidades.

El intercambio está previsto que se realice en España con jóvenes de Grecia con la colaboración de Patras Youth Club, Italia con la colaboración de EuroSud, y España con la organización de Circompay. Queremos involucrar a los participantes en un ambiente de respeto donde puedan disfrutar y aprender desarrollando actividades circenses y artísticas en un espacio de conexión y respeto por la naturaleza.

Perfil de los participantes:

El intercambio acogerá a **33** jóvenes, siendo jóvenes de **Italia**, jóvenes de **Grecia** y de **España**. Todos los participantes entre **14 y 25 años** con motivación para compartir una experiencia internacional. desarrollando actividades artísticas y circenses en un ambiente de respeto y compañerismo son bienvenidos. Se valorará positivamente un **buen nivel de inglés**.

Cronología:

La recepción de los participantes se realizará el **22 de marzo de 2024**. El intercambio durará **10 días**, por lo que la salida de los grupos se producirá el **31 de marzo de 2024**.

La **recepción** de los grupos está prevista entre las **17:00h. y 20:00h** el **22 de marzo**. Este horario es flexible dependiendo de los horarios de avión/autobús.

El horario de **salida** el día **31 de marzo** está previsto entre las **12:00h.-13:00h**.

Ubicación de las instalaciones:

Lugar de desarrollo del Intercambio: **El Quinto Pino**

Dirección: Calle Pinar Natural S/N, Apdo 24. CP 10310 Talayuela (Cáceres) España.

El Quinto Pino está situado en Talayuela, localidad perteneciente a la comarca de Campo Arañuelo, al norte de la provincia de Cáceres, a las afueras de la localidad rodeada por un pinar. Entre sus instalaciones, El Quinto Pino cuenta con 6 chozo-dormitorio de forma circular equipadas con literas, porche-comedor con cerramiento y estufa de leña en épocas climáticas adversas, servicio de cocina, sala polivalente donde se desarrollan los juegos y talleres, una gran sala de ensayo para cursos, reuniones y tertulias, también cuenta con una gran explanada para actividades grupales o macrojuegos. Además de una zona acuática preparada para juegos acuáticos. La peculiaridad de Quinto Pino es la Carpa Circo de 7 metros de altura, en la que se realizan talleres y espectáculos. Diferentes senderos naturales. Piscina. Conexión wifi.

Información de contacto:

Mar Calles Blanco:

- E-mail: mcallesb22@gmail.com
- Web: <https://elquintopino.es/>

* Todo lo mostrado arriba es un esquema abierto a ligeras modificaciones en caso de que sea necesario adaptar algún recurso.

ESPERANDO CONOCERTE!

Fotos:

